
生産性

令和５年度
生産性オープンコース受講者の声

IT業務改善

DX（デジタルトランスフォーメーション）の推進
・新たな知識を知っていたもののうまく言語化出来なかった事が解消された。
・ぼんやりとしか分かっていなかったＤＸの中身を、体系的に知ることができました。
・母体行でＤＸ推進が、本格的になろうとしており、今後、担当業務での取組の参考になりました。
・ＤＸというキーワードに対して、具体的なイメージを持つことができたと感じている。
・ＤＸの本当の意味を理解した。

管理者のための問題解決力向上
・組織の役職による役割の整理が出来た。
・今、何が問題なのか明確に理解することが出来た。また、その解決方法も分かりやすかった。
・問題意識はあったが、改善まで実行できなかった事が実行できるきっかけになると思った。
・当社の課題解決の方法や管理職の役割について非常に勉強になりました。
・課題解決に向けたプロセスがよく理解出来た。優先順位の付け方を学んだ。

フォロワーシップによる組織力の向上
・今まで考えた事もなかったので、参加してよかったです。
・コミュニケーションの取り方が、人によってどう違うのかタイプ別になっており分かりやすかった。
・上司や同僚とのかかわり方や自分の働き方、話し方を良くする方法を知れた。
・自分のフォロワーシップ行動を省みる事で弱みを発見出来た。対策して仕事に望みたいと思う。

効率よく分析するためのデータ集計
・複数の関数の使い方がいまいち分からなかったので少し理解できた。
・条件付き書式や入力規制などあまり使ってこなかった機能を覚えれた。ピボットテーブルの使い方を
知りたかったので良かった。

・バラバラの表を統合する方法など、役に立つと思った。
・今の仕事内容で、何らかの方法があるだろうが放っておいたのが解決した。
・業務で使っている関数について知識が深まったので、明日からスムーズに使用できると思いました。

表計算ソフトを活用した業務改善
・今までパソコンの分野が苦手で事務仕事がなかなか進まなかったけど、エクセルがだいぶ分かったので
良かった。

・効率のよい操作方法を知る事が出来ました。
・データ入力において役に立った。
・業務に活用できる。今まであやふやなまま使用していたが、わかりやすく説明していただいて使用
できるようになった。

・パソコン初心者ですべて入力などをして時間がかかる時もあったので、
時間短縮になり大変ありがたかった。

・グラフ作成は使ったことなかったので勉強できたことが良かった。

生産性訓練キャラクタ―
「まつお」 「うさみ」
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